
令和 4 年度 5 月分 

 

その他 

件 名 白井ふるさと大使について 

内 容 

 歌手の新浜レオンさんはふるさと大使にならないでしょうか。 

 どこのステージでもテレビでも機会あるごとに白井への愛を語り宣伝していま

す。 

 そのため他市から梨を買いにくるファンもいます。 

 親子でふるさと大使というのも話題性があると思います。 

ご検討をよろしくお願いします。 

回 答 

市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 

 お問合せいただきました白井ふるさと大使について回答させていただきます。 

新浜レオンさんは、デビュー当時、本市出身の歌手として、広報しろいに特集記事

を掲載した際、インタビューに御協力いただいており、現在の御活躍を大変嬉しく思

っております。また、様々な機会で本市の魅力を発信してくださっていることに感謝

をしております。 

いただいた御意見を参考に、新たなしろいふるさと大使の任命について検討してま

いりたいと考えております。 

この度は貴重な御意見をいただきまして、ありがとうございました。 

 

 

 


